

PRESENTACIÓN

En abril de 2007 el Gobierno de Castilla-La Mancha brindó un homenaje al rodense internacional Tomás Navarro Tomás, con motivo del 123.º aniversario de su nacimiento. Dicho homenaje consistió esencialmente en una Exposición documental y bibliográfica sobre su vida y figura, exhibida en Albacete y, dado su carácter itinerante, en otras ciudades; y en una serie de Conferencias que fueron dictadas en Albacete y en Madrid, dos ciudades estrechamente ligadas al homenajeado.

El objetivo de estos actos fue aproximar la figura del filólogo a su tierra, a su gente y conseguir que se conociese a la persona para, a partir de aquí, llegar a la dimensión de su obra.

Navarro Tomás es el gran desconocido; no decimos “olvidado” porque ello implicaría que hubiese sido conocido con anterioridad, y sabemos que no ha sido así. Duele cuando, al nombrarlo en nuestro país, la gente que nos escucha pregunta “¿quién es?”, mientras que fuera de España, sobre todo en América, tanto en el norte como en los países hispanohablantes, conocen su figura y su labor.

La organización de la Exposición fue encomendada al Instituto de Estudios Albacetenses, institución a la que Tomás Navarro